

CATARATAS del IGUAZÚ con FULL DAY COMPRAS
en CIUDAD del ESTE
Salida: 06/11/25 (3nts)



DÍA 01: Salida en bus. Coordinador permanente.

DÍA 02: Arribo a San Ignacio. Tiempo para desayunar (no incluido)
Posterior visita a las ***RUINAS JESUITICAS DE SAN IGNACIO MINI*** imponente testimonio del paso de la Compañía de Jesús por el territorio argentino y su proceso de evangelización (no incluye ticket de ingreso)



Posterior visita a las ***MINAS de WANDA*** dónde se podrá observar una mina a cielo abierto y yacimientos de piedras semipreciosas.



Continuación del viaje hacia la ciudad de ***PUERTO IGUAZÚ***
Alojamiento en el hotel seleccionado. Cena

DÍA 03: Desayuno. Visita al ***PARQUE NACIONAL IGUAZÚ*** (Cataratas del lado argentino).
Se recorrerán los paseos superior e inferior, conociendo así ambos cursos de agua del Río Iguazú y la majestuosidad de sus saltos.



Posterior visita para conocer el ***HITO TRES FRONTERAS***

En Puerto Iguazú, Misiones, se encuentra el llamado “Hito de las Tres Fronteras”, uno de los principales atractivos turísticos para visitar en la ciudad.

Como su propio nombre indica, en este lugar se pueden ver 3 fronteras: Argentina, Paraguay y Brasil. Las ciudades de Puerto Iguazú, Ciudad del Este y Foz do Iguazú respectivamente, se saludan a la distancia en un punto único en el mundo, ya que en el Hito Tres Fronteras se encuentran 3 países y 2 ríos (Río Iguazú y el Río Paraná) en un mismo lugar.

En cada frontera, un obelisco representa a su país. Fueron construidos en 1903 y están pintados con los colores de sus respectivas banderas.

Este punto es estratégico ya que une a los 3 países, permitiendo a los visitantes cruzar de un lado a otro en pocos minutos. Desde Brasil, Foz y Puerto Iguazú se conectan a través del puente internacional Tancredo Neves. Del lado Argentino, sobre el río Paraná, se encuentra el Puente de la Amistad, que conecta con Ciudad del Este. Finalmente, desde Presidente Franco, en Paraguay, se conecta con el puerto argentino. Esta unión se ve representada en el monumento más fotografiado: tres mástiles cuyas banderas flamean al son del viento.



Regreso al hotel. Cena.

DÍA 04: Desayuno. Salida hacia Paraguay atravesando el Puente de la Amistad hasta arriba a ***CIUDAD del ESTE***.

Anteriormente llamada Puerto Flor de Lis y luego Puerto Presidente Stroessner. Es la capital del departamento de Alto Paraná y está situada a 327 km de la capital del país Asunción.



Tiempo libre para realizar compras.



Regreso al hotel. Cena.

DÍA 05: Desayuno. Empezamos el viaje de regreso.

DIA 06: Arribo al punto de origen. Fin de los servicios.

Este itinerario es solo a efecto informativo y puede sufrir modificaciones

Nota aclaración: Las excursiones que no se detallan como incluidas en el programa/itinerario son consideradas excursiones opcionales, por lo tanto están excluidas expresamente de la tarifa por lo que su contratación deberá ser efectuada exclusivamente a través de un agente oficial autorizado en destino. Por lo tanto el Operador no se hace responsable por los servicios opcionales que contrate el pasajero ni por los daños y perjuicios de cualquier naturaleza que pudiera sufrir éste, su equipaje y demás objetos de propiedad de éste.

